

**Zeitschrift:** Revue Militaire Suisse  
**Herausgeber:** Association de la Revue Militaire Suisse  
**Band:** 79 (1934)  
**Heft:** 4

**Nachruf:** Nécrologie  
**Autor:** E.F.

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 10.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## NÉCROLOGIE

Le **colonel René Guibert**, officier de carrière retraité, était connu et respecté de tous ceux qui ont, depuis quarante ans, fait du service aux Forts de Saint-Maurice. Né en 1872, il avait fait partie du personnel permanent de l'artillerie de forteresse depuis sa création et avait parcouru tous ses grades à Saint-Maurice.

Il exerçait en dernier lieu les fonctions de chef de l'artillerie, puis de chef de bureau des Forts de Saint-Maurice. Il y a quelques années, sa santé délabrée l'avait obligé à prendre sa retraite, après avoir magnifiquement « tenu jusqu'au bout », à tel point qu'il faillit mourir le jour même où il quitta ses fonctions.

C'était un beau type de soldat, vigoureux, énergique et consciencieux, qui ne transigea jamais avec le devoir. Malheureusement sa santé avait été ruinée prématurément par une série d'accidents et de maladies, causes de souffrances qu'il supporta stoïquement jusqu'à sa fin.

L.

Le **colonel de Meyer**, né en 1873, avait fait toute sa carrière militaire dans l'infanterie. Notaire dans la vie civile, bilingue parfait, il avait commandé le bataillon 17, de langue allemande, puis, pendant le service actif, le 9<sup>e</sup> régiment d'infanterie. En dernier lieu, il était commandant de place de Fribourg.

Tous ceux qui l'ont connu de près garderont le meilleur souvenir du bel officier, du bon citoyen et de l'excellent camarade que fut Charles de Meyer.

L.

Le **lieut.-colonel J. Roussillon**, né en 1872, ancien instructeur d'infanterie, vient de s'éteindre à Genève. Il avait servi l'armée pendant près de quarante ans.

C'est en 1898 qu'après avoir étudié le droit, il fut admis dans le corps des instructeurs et attaché aux places d'armes de Colombier, de Zurich puis, dès 1912, de Lausanne où il devait rester jusqu'en 1929. A cette date, des raisons de santé l'obligèrent à abandonner la carrière militaire active ; il fut nommé officier de recrutement de la 1<sup>re</sup> division, charge qu'il assuma jusqu'en 1932.

Les nombreux amis et camarades du lieutenant-colonel Roussillon garderont de lui le souvenir d'un officier cultivé, modeste et d'un commerce agréable.

E. F.